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 Anfragen-Nr.   

 AF-0114/2020  

Anfrage 

Herr Harald Lieske 
BfE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - aktueller Arbeitsstand von Ausgleichs- und 
Ersatzmaßnahmen 
 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Lt. ThLUBN „[sind]...unvermeidbare Beeinträchtigungen von Natur und Landschaft durch Ausgleichs- 
oder Ersatzmaßnahmen zu kompensieren. Die Beeinträchtigung des Naturhaushaltes ist 
ausgeglichen, sobald die beeinträchtigten Funktionen wiederhergestellt sind. Dieses sollte nach 
Möglichkeit am Ort des Eingriffs oder in räumlicher Nähe gleichartig und zeitgleich erfolgen.“  
 
Verschiedene naturräumliche Einzel- und Flächenobjekte von Kernstadt und Ortsteilen befinden sich 
in einem unbefriedigenden Zustand. Diese Anfrage soll dazu beitragen, dem Stadtrat einen 
umfassenden Überblick über mögliche Investitionen im Zuge von Ausgleichs- und Ersatzmaßnahmen 
zu vermitteln, um weitere Maßnahmen zur Verbesserung unseres unmittelbaren Naturraums 
begleiten bzw. anregen zu können.    
 
 
II. Fragestellung 

 
1. Gibt es umzusetzende Ausgleichs- und Ersatzmaßnahmen, die noch nicht abschließend vollzogen 

sind? Wenn ja, um welche Projekte handelt es sich und mit welchem Investitionsvolumen?   
 
2. Leisteten Vorhabensträger in der Vergangenheit Ersatzzahlungen anstelle von Ausgleichs- und 

Ersatzmaßnahmen? Wenn ja, welche Vorhaben waren das in den letzten 10 Jahren mit welcher 
Entgeltzahlung? 

 
3. Wieviel nicht investiertes Entgelt an Ersatzzahlungen steht aktuell für Investitionen in den 

Naturhaushalt zur Verfügung? 
 

4. Gibt es für zukünftige Vorhabensträger bereits vorbereitete Ausgleichs- und 
Ersatzmaßnahmenprojekte? Wenn ja, um welche handelt es sich mit welcher 
Investitionssumme?         
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